
「大田原中学校区第３回学校運営協議会」の開催

１２月１４日（火）、紫塚小学校に於いて「大田原中学校区第３回学校運営協議会」が、

開催されました。大田原市教育委員の小林朋子様にも、会議の様子を見ていただき

ました。

授業参観をしていただいた後、学校側から小中一貫教育実践内容の経過報告、学校

評価（保護者アンケート）の報告、対象学校職員の採用・任用についての報告を行い、

その後、学校活動全般についての意見交換を行いました。

学校評価（保護者アンケート）の集計結果については、両小学校でとりあげた「気

持ちのよいあいさつ」について、委員の皆様からも「家庭内で大人があいさつをした

り地域で大人からあいさつをしたりする姿を見せることが大切」ではないかという御

意見をいただきました。小中学校共通でとりあげられた「子供たちは進んで本を読ん

でいる」という項目の回答が低いことについては、子供たちが進んで本を読まない理

由や状況を分析してみること、デジタル書籍での読書にも対応できるような方策（Ｇ

ＩＧＡスクール構想での１人一台ＰＣ端末の家庭への持ち帰り実現等）を検討してみ

ることなど、子供たちが読書に親しむためのきっかけづくりも必要では？との御意見

をいただきました。

さらに、中学生がボランティア活動として百村川清掃に参加した際には、地域の方

から「若い人がきてくれて楽しい気持ちになった」という声があったことを紹介して

いただき、小中学生の活動が地域にパワーを与えているという御意見をいただきまし

た。

今回の学校運営協議会でも、委員の皆様より、励みになる御意見や参考になる御意

見をたくさんいただくことができました。今後も、大田原中学校区三校で連携を深め、

より充実した教育活動を進めていけるような研究を進めていきたいと思います。

第４回学校運営協議会は、２月１５日（火）西原小学校で開催する予定です。
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